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Sitzung des Stadtentwicklungsausschusses am 13.09.2023 
Antwort zur Anfrage 
Verkehrswende – Einsatz Wasserstoff-Busse – Planungen 
 
 
 
Text der Anfrage:  
 
Die Wasserstoff-Busse auf der Linie 29 laufen zufriedenstellend täglich durch die Stadt. Nach 
Presseberichten werden weitere Busse gefördert? 
 
Wann ist mit einer Lieferung zu rechnen? 
 
 
 
Gemeinsame Antwort der Organisationseinheiten 660.21/moBiel  
 
Entsprechend der veröffentlichten Pressemitteilung wird es eine Förderung für eine Neuan-
schaffung von Wasserstoffbussen geben. Es handelt sich hierbei um 25 neue Fahrzeuge. 
 
Die Beschaffung der Wasserstoffbusse steht noch unter dem Vorbehalt der Zustimmung der 
zu beteiligenden Gremien. 
Die Lieferung der neuen Wasserstoffbusse erfolgt voraussichtlich ab dem Jahr 2024/2025. 
 
 
1. Zusatzfrage 
 
Zusatzfrage: Gibt es schon Konzepte, wo diese Busse eingesetzt werden sollen?  
 
 
Antwort 
 
Derzeit liegt noch kein verbindliches Betriebskonzept vor. Grundsätzlich ist der Einsatz der 
neuen Wasserstoffbusse im gesamten Streckennetz der moBiel möglich. Betrieblich vorteilhaft 
ist ein Start- bzw. Endpunkt in der Nähe des Depots, in dem die Busse betankt bzw. geladen 
werden. 
 
 
 
 
 
 
Gez. 
 
i.A. Lewald 
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